

L'AMOUR DANS LE COUPLE

Donner sans rien attendre en retour

"La relation de couple ne fonctionne vraiment que lorsque chacun des partenaires se situe dans la divine disposition de donner sans cesse des Énergies à l'autre et non de lui en prendre.

Pour être dans une telle disposition, il est nécessaire de s'aimer soi-même, d'être sans blocage psychologique, de sorte à ne pas rechercher chez l'autre de quoi compenser nos propres insuffisances. Parce que dans ce cas ce n'est pas l'autre qui est aimé, mais ce qu'il semble nous donner.

L'autre n'est pas là pour combler un vide, un manque ou corriger une quelconque distorsion inhérente à notre histoire personnelle que nous n'avons pas entrepris de traiter, de guérir. L'autre n'est là qu'en tant que relais de transmission des énergies d'amour que vous voudriez bien donner à l'univers. C'est en donnant à l'autre que l'amour au sein du couple s'accroît et participe à l'expansion de la conscience.

Donner signifie le faire sans rien attendre en retour. Attendre de l'autre, crée de la frustration, de l'attachement, de la dépendance, de la souffrance et transforme celui qui attend en un preneur d'énergies, en un mini trou noir. Les problèmes apparaissent lorsque l'attachement se met en place et dont la nécessité inconsciente de combler un vide en est le déterminant.

Donner sans rien attendre en retour est la pure expression de l'amour. Cela suppose un haut niveau de sagesse, un haut niveau de spiritualité, un haut niveau de guérison..."

Meri Kama